"Target" mit neuem Namen

Aus urheberrechtlichen Gründen - eine amerikanische Band vertreibt unter diesem Namen ihre LP's in Europa - mußte die in den letzten Jahren in Tirol bekannt gewordene Gruppe "Target" ihren Namen ändern: gleichzeitig mit dem Namen - "No Bros" - wurde auch die Besetzung geändert und erweitert (Klaus Schubert/Guitars, Michael Ausserhofer/Baßguitar, Freddy Gigels/Leadvocals, Franz Heumader/Drums, Andy Madersbacher/Organ & E-Piano). "No Bros" arbeitet zurzeit an ihrer ersten LP. Ihre neueste, vom ORF produzierte Nummer ("The Seriousness Of Live") ist seit kurzem im Radio zu hören. Heute abend vertreten die Musiker Tirol beim Wiener Pop-Odrom-Festival. Für die nächsten Wochen steht eine kleine Tirol-Tournee auf dem Terminkalender . . .



.NO BROS" bekannter unter ihrem alten Namen "Target" vertreten Tirol heute beim Wie-Pop-Odrom-Festival in der Albert-Sever-Halle. Die geht Gruppe demnächst auf Tirol-Tournee . . :

neue tiroler zeitung

Samstag, 29. März 1980



Urheberrechte: Aus Target wurde No Bros

Die Rockgruppe "No Bros" wurde im August ten derzeit an den Nummern ihrer ersten Lang-Aus urheberrechtlichen Gründen (eine amerikanische Band vertreibt unter dem Namen "Target" ihre Schallplatten in Europa) mußte nun der Name geändert werden. Gleichzeitig wurde auch die Nummer mit dem Titel "Seriousness of Life" ist Besetzung verändert und erweitert, mit der "No Bros" ihr neues Programm vorstellen wird.

"No Bros" sind: Freddy Gigele (Vocals), Klaus Schubert (Guitars), Michael Ausserhofer (Bass), Franz Heumader (Drums) und Andy Madersbacher (Keyboards). Die Innsbrucker Musiker arbei-

1974 unter dem in Osterreich und Italien bereits spielplatte, die sie noch heuer einspielen wollen. bekanntgewordenen Namen "Target" gegründet. Die Kontaktadresse der neuformierten Gruppe ist: "No Bros", Reichenauer Straße 94 c, 6020 Innsbruck.

> Die neueste vom ORF produzierte "No-Bros"seit kurzem auch im Rundfunk zu hören. Ende März vertrat die neuformierte Gruppe beim Wiener Popodrom-Festival in der Albert-Sever-Halle Tirol. Für die nächsten Wochen ist eine Tournee durch Tirol geplant. Nach der endgültigen Fixierung werden wir die Termine bekanntgeben.



Weil eine amerikanische Gruppe die älteren Rechte auf den Namen "Target" innehat, mußte sich die Innsbrucker Rockgruppe gleichen Namens nun auf "No Bros" umbenennen.